

NP 3 / 25 Federación Insular de Automovilismo de La Palma  
Shakedown Asfalto / Shakedown Tierra

## **Este fin de semana se celebrará en la isla de La Palma un doble shakedown para preparar la temporada**

13/2/2025

**El sábado le tocará el turno a Tijarafe, sobre asfalto, con una lista de inscritos que presenta un total de 34 equipos. El domingo tomará el testigo el Circuito Llanos del Calvario, en la Villa de Mazo, donde otras 24 formaciones probarán sus vehículos sobre este trazado de tierra. Ambas jornadas se desarrollarán entre las 10:00 y las 14:00 h, con unas verificaciones previas que comenzarán a las 8:00 h.**

La temporada palmera de automovilismo comienza este fin de semana con un interesante fin de semana. Por primera vez, la Federación Insular de Automovilismo de La Palma (FIALP) realizará un shakedown de asfalto y otro de tierra, el primero este sábado y el segundo el domingo, por lo que los aficionados también podrán disfrutar en total plenitud con este primer encuentro del año.

Un recorrido inédito en Tijarafe está preparado para que este 15 de febrero un total de 34 equipos prueben sus monturas. Aquí se producirá el estreno de Samuel Rodríguez-Carlos Pais a los mandos de su nuevo Hyundai i20 N Rally2, además de encontrar otras máquinas interesantes como el Porsche 911 GT3 de Aníbal de Luis-Rayco Hernández, el Ford Fiesta R5 de José Francisco Acosta-Aday Rodríguez y los Mitsubishi Evo de Manuel Rodríguez-Vanesa Rodríguez o Juan Lorenzo Fernández-Enrique Bautista, todo, en una relación de inscritos que en cada una de sus líneas presenta múltiples atractivos.

Este shakedown, como bien había anunciado la FIALP, permitirá que piloto y copiloto intercambien el asiento, circunstancia que aprovecharán David y Eugenio Perdomo (Honda Civic Type R), Antonio Félix Pérez y Karem Pérez (Lancia Delta Integrale) y Abián Hernández y Efrén de la Cruz (Citroën Saxo).

El domingo día 16, el Circuito Llanos del Calvario en la Villa de Mazo tomará el testigo en colaboración con el Club Adea. Aquí, 24 equipos tendrán la oportunidad de disfrutar de este primer contacto con la tierra, no en vano, la temporada comenzará dentro de un mes con el I Slalom Adea.

Héctor y Melany Rodríguez no han querido dejar pasar esta oportunidad y estarán con su Lancia Delta Integrale. Otros habituales de la última temporada, como Ainhoa Cebrían – Yare Rodríguez (Dacia Sandero), Jeremy Martín-Sara Martín (Skoda Fabia 1.2 TSI N3), Sara Rodríguez-Amanda Concepción (Volkswagen Golf GTI) y Carolina González-Itahisa Rodríguez (Skoda Fabia 1.2 TSI N3) también figuran en la lista de inscritos, un documento que también suma un grueso de equipos que conviene seguir de cerca a lo largo de 2025.

Cada una de las jornadas tendrá sus propias verificaciones, las cuales comenzarán a las 8:00 h. El desarrollo de ambos sendos shakedown tendrá lugar entre las 10:00 y las 14:00 h.

